

Mélissa,

Je voulais prendre un petit moment pour te remercier pour tout. Ton amour pour les petits a été contagieux.

Au début, je n'étais pas la plus à l'aise avec les deux ans mais, tu m'as vraiment aidé à les comprendre et à me sentir bien avec eux. Merci de m'avoir fait confiance en me laissant le groupe seul. Tu es une éducatrice exceptionnelle, je suis vraiment contente d'avoir tombé sur toi. Tu as des idées originales et une approche que j'aime beaucoup. Tu as été mon modèle et j'en suis reconnaissante. Tu m'as aidé à savoir qui je suis comme éducatrice et à en devenir une meilleure.

Merci,

Laura Suzanne Soares